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NIEDERSCHRIFT 

der GSA-Sitzung am 10.06.2006, im Jugendzentrum Bestensee, in der Waldstraße 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

Beginn:               19:30 Uhr                                                    

Ende:                  21:10 Uhr 

Anwesenheit:    4 Mitglieder und 2 sachkundige Einwohner 

Gäste:                Herr Scheller, Dora Kuhnert, Renate Haß, Andreas Bauer 

 
TOP 1: Begrüßung/Protokoll 

Herr Pöschk eröffnet die Sitzung, das Protokoll der letzten Sitzung und die 
Tagesordnung werden bestätigt. 
 
TOP 2  : Information aus dem Jugendzentrum 

Herr Scheller, Leiter des Bestenseer Jugendzentrums ist zu Gast. Er teilt mit, dass 
seit dem 1.1.2010 die Gemeinde Bestensee das Jugendzentrum selbst betreibt 
und ihn für 40 Stunden/Woche sowie einen Mitarbeiter für 14 Stunden/Woche - 
geringfügig beschäftigt -  eingestellt hat und erteilt Auskunft über die Arbeit des 
Jugendzentrums und das Angebot für die Jugendlichen. Hierzu findet ein 
Rundgang durch die Räumlichkeiten statt. 
 
Herr Scheller gibt bekannt, dass ihn die Gemeinde darüber in Kenntnis gesetzt 
hat, dass das Zentrum eine Spende der E.on Edis in Höhe von 1.500,00 € erhalten 
hat. Die Spendenübergabe findet am 18.06.2010 um 10:00 Uhr im 
Jugendzentrum statt.  
 

Herr Scheller erläutert die Schwerpunkte seiner Arbeit. Das Jugendzentrum ist gut 
besucht, das Alter der Jugendlichen liegt zwischen 11 und 23 Jahren. Es gibt 
verschiedene Räumlichkeiten mit unterschiedlichen Freizeitangeboten.  
Empfehlung des GSA: Das Hauptamt sollte sich erkundigen, ob es die 

Möglichkeit einer Kooperation zwischen Verwaltung und einer Ausbildungsstätte 

für Sozialarbeiter gibt, um Praktika  zu ermöglichen. 

VA: HAL 

Frau Hinzpeter weist daraufhin, das sie und Herr Scheller Praktikantenstellen für 
problematisch halten, da diese nur für einen kürzeren Zeitraum möglich sind und 
des Öfteren wechseln. 
Empfehlung des GSA an die Verwaltung: Bitte  prüfen, ob in den Haushalt 2011 

eine ausgebildete Fachkraft für 0,5 VBE (=20 Stunden/Woche) für das 

Jugendzentrum eingestellt werden kann. 

VA: HAL 

Frau Hinzpeter weist darauf hin, dass im kommenden Jahr mit einer Erhöhung 
der finanziellen Belastung der Gemeinde zu rechnen ist, da der Landkreis 
beabsichtigt Mittel zu kürzen.  
 

TOP 3:  Sonstiges 

zum Sommerfest  
Herr Pöschk gibt bekannt, dass bisher 400 Karten für das Seniorensommerfest 
verkauft wurden, mit 450 Karten hat er gerechnet, so dass an der 
Abendkasse noch Karten erhältlich sein werden.  
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     Wenn die Helfer statt um 10:00 Uhr erst um 12:00 Uhr vor Ort sein werden, ist 
dies ausreichend.  

      zum Vorfall im Kinderdorf 
      Frau Hinzpeter informiert den Ausschuss über das Ergebnis ihrer 
Erkundigungen zu den Vorfällen im Kinderdorf: Frau Heiland sind keine 
Vorkommnisse - wie von den Eltern gegenüber Frau Johne geschildert - 
bekannt. Lediglich im Jahr 2009 gab es Probleme, diese hat besagter Erzieher 
selbst mit den Eltern ausgewertet. 

      zur Statistik 
     Frau Hinzpeter teilt bzgl. der Anfrage von Frau Kuhnert folgendes mit: 

o Bestensee - insgesamt: 1.555 Senioren ab 60 Jahre 
o OT Pätz:                             233 Senioren ab 60 Jahre            (Stand April 2010) 

 
Die Sitzung wird um 21:10Uhr beendet.  
 
 
 
 
 
 
 
H. Pöschk 
Vorsitzender des Gesundheits- und Sozialausschusses  
 


